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表 紙 説 明

ダウラギリ（ネパール）８１６７ｍ（世界第７位）

ネパールで初めてのトレッキングはジョムソン街道でした。ポカラから

ジョムソン空港に飛び、カクベニを経由して聖地ムクチナートへの巡礼

道を歩きました。ムクチナートは３７９８ｍで富士山よりちょっと高く

高所障害も出ます。帰路はムクチナートからニルギル・ダウラギリを眺

めながら、カリカンダキ川に沿って、ジョムソン・マルファ・ベニから

ポカラに戻りました。

写真はマルファの河原から早朝のダウラギリです。ドーンと言う音に

振り返ると迫力ある雪崩に息をのみました。

―― 編集者――



令和２年４月 20日 

 

 

山岳スポーツ愛好者の皆様へ 

 

新型コロナウイルス感染被害は拡大の一途をたどり、ついに緊急事態宣言対

象地域が全国に拡大しました。 

山小屋の従業員を感染から守り、宿泊登山者の３密による相互感染を防ぐた

め、多くの山小屋やスポーツクライミング施設の閉鎖が相次いでいます。 

新型コロナウイルスは、潜伏期間が長い、感染しても自覚症状がでない、一度

陰性になっても再度陽性反応がでる感染者が多く見られます。このような潜在

的感染媒介者には若年・壮年層が多いのも特徴です。 

全国民が、外出制限、商業施設の相次ぐ閉鎖あるいは在宅勤務等々、日々逼迫

した窮屈な生活を強いられています。このような現況下で、都市を離れ、清浄な

空気と自然を求めての登山やクライミング行為は、出先の方々への感染を広め、

山岳スポーツ愛好者自身が感染するリスクを高めます。 

この緊急事態に対処するには、山岳スポーツを愛する皆様の他者への思いや

り、そして何よりご自身の感染防御に専心され、事態の収束を見るまで山岳スポ

ーツ行為を厳に自粛していただきますよう、山岳四団体としてお願いたします。 

山岳スポーツに係わるすべての皆様の緊急事態宣言へのご理解とご協力で、

感染症拡大阻止に寄与し、この未曽有の感染危機が一日も早く収束することを

願っております。 

近々事態が収まり、山で、岩場であるいはクライミング施設で皆様と再びお会

いできる日を楽しみにしております。 

 

山岳四団体 

公益社団法人 日本山岳・スポーツクライミング協会 

日本勤労者山岳連盟 

公益社団法人 日本山岳会 

公益社団法人 日本山岳ガイド協会 

3



4

・日時 2020年 4月 8日（水）晴
・場所 土浦市小野 小町山ハイキングコース（天の川コース）

・コース 駐車場 10:35―日枝神社 11:00―東城寺入り口―林道終点 12:00/15―宝篋山登山口 12:20―分岐

12:50―宝篋山別登山道 13:10―林道 13:50/14:00―筑波スカイライン途中引き返しー林道 14:30/40―

林道終点登山口 15:45―駐車場 16:30/17:00帰路

コロナウイルスの為「緊急事態宣言」自宅待機で例会、山行も自粛になり、皆ウズウズ状態の所、

東葛山の会の安彦さんのメールの海外山行募集の中、時々軽登山に出掛けている山で「小町山」、

「雪入山」が有ったので早速ネットで見てみると筑波山の裏側のコースだった。

取敢えず「小町山」に行く事にして車で出掛ける。「小町の館」までは迷わず到着した。ここは新

しくできた公園で回りは、この時期新緑に山桜が入って素晴らしい景色でした。ここまでは良か

ったが地図（パンフレット）をよく見ないで沢コースに行くために出掛けたが（後でわかった事

だが）とんでもない方向（宝篋山）に行くコースに入ってしまった。居合わせた人に聴きながら

日枝神社、東城寺を通り超し、天の川添いに林道をさかのぼり終点地点で昼になり食事して、良

く出来た山道に入り登る事しばし、分岐に来たので休み、尚登る事にした、そこに親子三人がジ

ョッキングで来たので行き先を聞くと「このコースは宝篋山に行くコースで戻って東城寺から行

かないと駄目」との事、頭が真っ白になった、急いで戻り、休んだところの分岐からトラバース

道を正規の山道に出るべくその方向に行く、ここでも勘違いしてしまった。ようやく分岐に来て

登るコースに従い進むと林道に出たのでコース地図を見たが分からず、林道を少し下ったら立派

な車道に出た。「筑波スカイライン」ここを行けば山頂方面と思い鉄塔のところまで行ったが其れ

らしき所がない？（後でわかったが、鉄塔の脇を入って行くと小町山山頂に行くことが出来る）

時間も押していたので戻り、来た道を戻る、途中直進コースを下る。違う道なので本コースと思

い降る事にした、やっと出たら最初に休んだ林道の終点に飛び出した。やっと間違ったコースと

分かった。来た道を景色を見ながら戻り、やっと駐車場に着きホッとした。10:30に出発して 16:30
になっていた 6時間も歩いたことになった歩数 24,000歩だった。反省
次回リベンジに挑戦することを考える。

収穫は山全体が新緑に燃え山桜が所々咲き誇り、何とも言えない景観でお勧めの山でした。

小町山地図読み大失敗山行記

ハイキング委員会・リレーエッセー

桑原 年一（松戸山の会）

現地住民６人との

記念写真です。

はて？

ゲストは、どこだー
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(3)高宕山(283 メートル)

雨乞い伝説の残る高宕山の岩峰上には古い鉄製の釜が安置されている。

始めて山頂に到達した時に見たこの釜には、割れヒビが入っていた。多分落雷で割れたのだ

ろうと思われた。このヒビでは、雨乞いの祈りの時には水が貯まらなくて不便だろうと思い、

いつかまともな釜を安置してやろうと考えていた。

かつて町会議員の清掃担当だった時に、町のごみ処理場に釜が捨てられていたのを思い出

し所長に話した処、OKが出た。この釜をもらい受けて、背負子で、高宕山に出発した。いっ

しょに漁師の勝栄丸が同行してくれた。

彼れたち代わってやるから、とのことだった。ハシゴを伝わり山頂に安置した。割れた釜に

ピッタリ合致した。”何か
おおごと

大事をやり遂げた感じで木戸泉で一杯やった。

東の方に見える太東岬には黒雲が出ていて、それが
こ ち

東風の風にのって高宕にやってきた。

パラパラと来るのを感じて腰を上げた。”こんなに雨乞いが当たるとは思わなかったな”と

夕方の帰りを急いだ。

今勝栄丸は腰を痛めて山を歩けない。私も脊柱管狭窄で満足に歩けない。若々しい頃の遠

い思いでとなっている。

(4)愛宕山(408 メートル)

房総半島の南部、外房鴨川の魚見塚から内房金谷の鋸山まで続く嶺岡山系の中で一きわ高

くそびえる山が愛宕山で 408 メートルの県最高峰です。

処がこの山は登山者が自由に登れない不幸な山です。理由はこの山の山頂一帯が自衛隊の

レーダー基地になっているからです。山頂直下の基地正門には、自動小銃をかまえている衛

兵が立っているので「登山したい」と申請しなければ、中にいれてもらえない。もちろん事

前に基地に電話をして、許可を取っておくことをすすめるが”許可”というめんどうな手続

きが必要になる。本来房総の山は、五百万千葉県民の財産であり、登山や山菜採りなどは許

可なしでやれて当たり前です。

処が 1917 年にレーダーが設置され太平洋一帯に目を光らせている場所になり、山頂はもち

ろん山頂にある愛宕神社までが自衛隊の監視下に置かれてしまい、嶺岡愛宕山の不幸な時代

が始まりました。

山頂にある三角点標柱の付近は、きれいな芝生となっていて北西側に連なる郡界尾根

やその先にある高宕山を眺めて腰を下ろしたくなる、まさに一級の展望が楽しめる山です。

この様に基地にしておくには、もったいない場所で一日も早い基地撤去が望まれる

山頂です。

高
宕
山
の
釜

愛
宕
山
頂
上
の
レ
ー
ダ
ー

「房総の山」とっておきの話・あちこちの想い（２）

う沢 喜久雄（ふわくＨＣ）
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(5)
もがみやま

最上山 98 メートル (いすみ市 大原)

百メートルにも満たない山だけれでも、大原町に生まれ、育った人にとっては”心の山”だ。

山頂に登ってみると、東側に大原の街並みとその先に大原漁港が眺められる雄大な展望がうり

ものだ。それだけに大原小中の校歌にも歌いこまれている”故郷の山”だ。山頂には最上神社

がまつられていて東北に力を持った最上一族の社だと言われ”豊漁”に効くとあがめられてい

る。

この山の一番の景色は”春”がよい。
ま ち

東風の風が吹くと、海風が山に当たり”春霞”が発生

する。うっすらと霞んだ山は頭上にキブシの黄色、足元に
しゅん

春
らん

蘭が咲いて、ゆっくり歩くと”甘

い蜜”の香りにつつまれる。

バブル景気の時に、不動産屋町長が開発しようとしたが”ふるさとの山を護れ”

と最上山愛好会が出来た。計画が中止になった後のボランティア活動として、崩れていた古道

を修復させ、四本の登山路をよみがえさせた。

このグループは春先に山桜を見る会を開き、展望に育つ山桜の巨木の下でヤキソバ会をやって

親子・孫達と楽しんでいる。

（6)
だいろく

大六
てんやま

天山 102 メートル(いすみ市 造式)

JR 外房線の大原駅～浪花駅間にあり、線路の北側に立つ小さな山だ。

登山口の大坪堰の下に大日如来の小さな社があるのが目印です。ゆっくり歩いて三十分で山頂に

立てて、そこには立派な鳥居と社が建っている。今でも年に二回の祭が続いていて、堰の上の急

坂には鉄骨製の手すりがつけられていて氏子の安全が守られている。

山頂の石塔を読んでみると、造式・小沢・岩舟・矢指戸・大船谷の六集落の名が見られ、そこに

住む農耕、漁業、木材大工を生業とする人達の信仰を集めている。

山上の社には大六天様がまつられていますが、この神様は
た け

他化
じざいてん

自在天で仏道の妨げを

する神だと言われていますが、登山口の里宮は大日如来であり、裏登山口は釈迦谷集落に降りら

れますが、この集落には二間ほどの岩屋に釈迦如来像の磨崖仏があるのでこの名がついたと言わ

れ”山上の大六天”=仏道をジャマする神=とは相いれないと思うのは、私だけでしょうか。どち

らにしても山頂の社のある付近は静かで神々しい嶺となっていて好ましい小さな山です。

１００ｍに２ｍ足りない山頂です

標高は大分違いますが、

３０００ｍに１ｍ足りない剣岳を

思い出します。
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(7)嵯峨山 355 メートル(鋸南町)

この山を一言で云うと”野水仙の山”です。鋸南の町そのものが野水仙の町なのです

が有名な江月の水仙ロードを歩くよりも、静かで香りの強い子の山を歩くことをおすす

めしたい。

登山口は長狭街道にある小保田の時計台バス停から下貫沢沿いに歩きますが、沢沿い

の路はすぐ水仙畑です。北に山を背負いこの集落そのものの谷の空気がよどんで居るせ

いか”水仙の香り”が強い気がします。

下貫沢の民家はずれから本格的な山路になりますが、太いマテバシイの木のある峠か

ら左の細道に入ります。これは嵯峨山の手前にある水仙ピークへの登り口ですが急登は

すぐ終り、ピークに出ます。北側はマテバシイの林で、南側が開けていて足元の傾面は、

まさに名前の如く野水仙が一面に広がります。一休みしたくなる場所ですが、このピー

クの先十分で嵯峨山頂に出ます。細長いピークには金毘羅神社の石祠が建っていて指導

標もたてられています。 下山は釜の台と保田見への二本がありますが両方とも廃屋ま

がいの民家の見える周りは野水仙です。一月から二月ごろには”野水仙の香り”と早咲

きの梅の花が香る気持ちの晴れ晴れする歩きが楽しめます。

（8)
みごうりやま

三郡山 337 メートル (鴨川市)

安房郡、
ス エ

周准郡=君津市，天羽郡の三つの郡が合わさった山ということで名付けられた

山ですが、山頂らしい山頂がないただ広いだけの杉林の頂上です。

最初の千葉国体の時の山岳コースとして郡界尾根(清澄山～鋸山まで) が満場一致で認

められたコースでこの山の近くには安房高山(364.9 メートルが目立っているので不具の山

です。私がこの山に登ったのは道標を立てる為でした。この三年ほど前に東京のハイキ

ング団体が麻綿原の手前で遭難事故を起こし、マスコミをにぎわしました。私は麻綿原

の手前で四方木折れるコースがあって迷いやすい所があって道標もないので、千葉県の

やり方を批判しました。この事件と批判に対して、県の公園課で指導標を造ることにな

り、千葉岳連と千葉労山の両団体に道標立てを要請してきました。この道標立てに登っ

たのがこの三郡山でした。長狭街道の安国寺の所から長狭耕地を通り三郡山に至るとこ

ろに木製道標を立てました。この先は高宕山まで何本か立てた作業でした。

普段だと国道 410 号線の君鴨トンネルから郡界尾根に出ると一時間足らずで山頂へつ

けるのですが、このコースは寒イチゴ(冬)と真夏のモミジイチゴが美味しいコースです。

子供連れに喜ばれる楽なコースです。

水
仙
で
有
名
な

嵯
峨
山

頂
上
は
杉
林
の

三
群
山
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(9)安房高山 364.9 メートル 鴨川市

安房高山は私の山旅の中では難攻不落の山だった。五十年も前の話で、千葉国体の話

もまだなく、奥米林道もない時代のことだった。

長狭街道を行くと左に、三角形の髙い山が目につく。山がこの山だ。この山の入口は

長狭街道の 410 号線交差点で路線バスを降り牛頭橋を越えて大川面の奥通りの集落に入

るのが最適だと思われた。奥通りの集落は郡界尾根の南側の傾面を開拓した酪農の集落

で牧草地と山畑が広がる”北海道”のような景色の中を期待を膨らませながら、いい路

だった。この日は高山の肩とおぼしき地点で終わりとして帰路に着いた。

二日目の挑戦で山頂を目指したのですが、高山の肩と思っていたのは実は請雨山の八

合目あたりだったのです。そこから高山方面には小さな谷間があったので、高山本峰へ

向かい谷に入りましたが藤鶴のジャングルでナタをふるいましたが、高山へと近かずけ

ずに敗退しました。

三日目に挑戦は、かつて二日かけて進んだ切り開きたどりながら梵字の刻まれた石塔

を発見しました。急坂をジグザグに登ると高山の西方ともいえる石の祠二基でビックリ

しました。ここからヤセ尾根をたどること二十分で山頂に至りました。ここが高山です。

近くにこれ以上の高みの山がないのでそう思いました。二等三角点もあるので確信しま

した。谷の向こうには愛宕山のレーダードームがあるので、遠かった山頂でしみじみし

ました。この時には、まだ電波塔はありませんでした。千葉の山で三日もかけて山頂に

着くのはめずらしく他の山にはありません。大満足で帰り路をたどると誰か“ミツバツ

ツジの大きなかぶを捨ててあるので、拾ってきました。このツツジを盗掘して、監視員

に見つかって置いて逃げたものだと思われます。山頂に着いたことと、このツツジを拾

ったことの喜びが二重になった記念の山です。

千葉県は、昨年の台風と豪雨で大きな災害がありました。

特に、登山道は大木の倒壊、がけ崩れにより致命的な被害を受けました。

現在でも危険な状態の登山道があります。災害発生直後から、チェーンソーを

持参して登山道整備に奮闘している仲間がいます。

田中さん（ふわくＨＣ）・神田さん（君津ケルン山の会）は会の仲間と登山

道の復旧整備を継続しています。また、千葉県内の山岳３団体で登山道の復旧

を目的として「房総の山復興プロジェクト」を立ち上げました。

しかし現在は、新型コロﾅウイルス感染対応で具体的な活動に踏み込めない

状況です。千葉県連としても、全会に参加・協力をお願い出来ない現状です。

会員の皆さまには、

・新型コロナウイルス感染対策を十分に行い、感染しない、媒介者にならない

事を徹底して下さい。



           日本フリークライミング協会フェイスブックから「山歩みち」へ 

カナダでのコロナ禍｜カナダにおける国立公園閉鎖を踏まえたひとつの提言  

2020.04.09 

 

新型コロナウィルスにより、あの広い全土の国立公園が閉鎖となったカナダ。その実情

から、コロナ禍のなかでも登山者ができることについて、同地在住の日本人ガイドに語っ

ていただきました。 

 

僕はカナダのバンフという国立公園のなかにある小さな町に住んでいます。今日（４月

５日現在）で丸三週間、外出自粛、一切の野外活動禁止状態のなかで、この記事を書いて

います。 

日本の実情に必ずしも当てはまるわけではありませんが、カナダにおける今回のコロナ

禍の始まりを自分なりに整理し、今何ができるのか、そのあたりについて考えていきたい

と思います。 

正直なところ３月頭になるまでは、カナダでのコロナ禍に対する一般認識は、アジアの

遠い国で起こっている他人ごとであった気がします。それがヨーロッパでの感染拡大を受

けて、アメリカがヨーロッパからの入国制限（※１）を始めると、事態が急変しました。

この頃までのカナダ政府は、ＷＨＯが定めた感染国を通過した場合、二週間の自主的隔離

を求めるだけで、どの国からも入国することはできると発表していました。 

その後、３月 16 日になると、世界的スキーリゾートのウィスラーが一週間の自主的閉

鎖に踏み切り、その余波を受け、カナダ西部のスキー場は次々と自主的閉鎖となりました。 

理由は、ゴンドラという閉鎖空間やカフェテリア、トイレなど、人が集中してしまう場所

を消毒しきれないから、ということでした。しかし、当初は一週間だけの閉鎖といってい

たスキー場も、そのままシーズンエンドを迎えることになりました。 

スキー場が閉まるということは、僕らのように山間の町に住む人間は、同時に職を失う

ことにも直結します。僕が住むバンフという街は、基本、人口の約半分がアウトドア・観

光関係の仕事についています。人口約 8000人のうち、じつに 4000人が解雇されることに

なりました(４月５日のバンフの失業率は 85％)。 

スキー場が閉鎖されることにより、たくさんの人が時間を持て余すことになりました。

結果、クライミングジムに人が殺到することとなりました。すると、閉鎖された空間で、

同じホールドに触るクライミングジムは非常に危険ということになり、クライミングジム

もまた、自主閉鎖に追い込まれました。 

余談ですが、北米にはマスクをつける文化がありません。理由は、マスクに慣れていな

い人たちはマスクを触りがちで、その手でほかの場所を触るので、ＷＨＯがマスクを敬遠

していたからです。ただ、今回コロナ禍により、その世界基準が変わるかもしれません。 

ただし、この時点でも街は正常に動いており、誰もソーシャルディスタンス（２ｍ）を守

る人はいませんでした。スーパーで販売されているトイレットペーパーがなくなる程度で

した（※２）。 
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すると、これはよい機会とキャンピングカーに乗り込み、暖かいアメリカにクライミン

グトリップに出かけたり、まだ雪がたくさんあるエリアにバックカントリースキーに出か

ける人が急増しました（※３）。そして、このことがきっかけとなり、アメリカのビショッ

プ（※４）では、まずクライミングをしない地元の人たちが「新型コロナを自分たちの町

に持ち込まないで欲しい」と声を上げ始めました（※５）。さらに、限られた医療資源の問

題もあり、地元の人間以外は宿に泊まれないという措置を自治体が取り始めたのです。こ

れをふまえ、カナダでも、スコーミッシュやスカハなどのクライミングエリアがある町が

同調したのです。 

この頃から、大都市のレクレーショナルセンターや温水プール、フィットネスジムが閉

まりました。政府は、連日のように外出は控えるようにと訴え続けていましたが、その当

時、カナダの人は真剣に考えていないようでした。 

そして、３月 21日の週末に突入します。職を失った人、街にいてもやることがない（普

段アウトドアや山をしない）人が行き場を失い、国立公園や州立公園に溢れかえるのです。

車の乗り合わせ（感染の拡大）や路上駐車、ゴミの散乱、登山道をたくさんの人数で歩く

（ソーシャルディスタンスの無視）などが起きました。  

ここで、決定的な事件が起きます。ハイキングしていた人が凍ったトレイルで足を滑ら

せて怪我をし、救助を要請したのです。そのハイカーは病院で怪我の治療を受けましたが、

その後、コロナ検査で陽性と判断され、救助に関わった救助隊員、ヘリのパイロット、救

急救命士の全てが二週間の隔離を余儀なくされ、救助隊の機能が著しく低下。これを契機

に、国立公園の閉鎖に進んで行くことになったのです。 

これがわずか一週間程度でおきた出来事でした。 

一方で、閉鎖される前の最後の週末（21日～22日）、カナダ国立公園局は、感染爆発の

危険のため、政府が自粛要請、自宅待機を進めていた時ですら、健康にいいアウトドア（登

山）を国民のためになんとか提供しようとがんばってくれました。政府と話し合い、感染

拡大を防ぐための具体的なルールを制定し、公表していました。 

 

登山口までの車の乗り合わせはしない。一人に対して車に一台を推奨 

２ｍのソーシャルディスタンスを守ること 

登山道が平らで日帰りができる、危険度が非常に低いアクティビティまたはコースを選ぶ

こと 

登山で楽しんだ後は、飲み会や食事で町に出ず、家にまっすぐ帰ること 

 

もし、あの時、はありませんが、みんながこの４つのルールを守っていれば、国立公園

閉鎖には至らなかったかもしれません。 

一般に日帰り登山やハイキングは、事故の可能性は非常に少なく、適度な運動は健康に

よく、他のスポーツに比べてソーシャルディスタンスを保ちやすいと考えます。ですが、

今のカナダではもうそれをすることができません。日本は今、自粛ムードとは聞いていま

すが、カナダと異なり、法律上での制限はありません。これは、失った今にして気づいた

ことですが、とてもすばらしいことなのです。  
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最後に、カナダのコロナへのガイドライン踏まえた僕からの提案をしたいと思います。 

 

前提として自治体が出している情報に従い、基本、外出を控える（山やクライミングに

行かない）こと  

自分に優しくすること。空き時間を有効に使おうというのは自分を追い込むことになり

ます。のんびりいきましょう。  

他人の行動や判断（例えばこの状況で山に行く）に対し、発言・発信するのは控えるこ

と。自分の意見はもってもよいですが、他人に発言するときは慎重に。 

自分が山に行ったり、クライミングに行ったりしたことをＳＮＳ等に投稿することは控

えること。 自分ではそのつもりがなくても、それによって自粛している人の心を乱す可

能性があります。  

 

こうした日々実践できる努力の先、コロナ禍が少し和らいで来た時に、自分の住む都道

府県の里山を楽しんでみてはいかがでしょうか。新しい発見があるかもしれません。山が

遠い地域に住んでいるのであれば、自分の町のウォーキングコースや、歴史探索路などの

散策もいいのではないでしょうか。 

人気の山域にいくというのはそれだけ感染拡大の可能性があります。クライミングジム

などの室内の運動施設に行くことも、今はおすすめできません。完全に終息するまでは室

内は一番危険な場所と認識しておいたほうがいいでしょう。また、山での宿泊は閉鎖した

空間にいることになります。日帰りまたはテント泊はどうでしょう。日帰りやテント泊な

ら、お財布にもやさしいはずです。登山後の温泉や食事、道の駅等の利用も考えましょう。

カナダの結果を見ると、これらにより感染拡大があった経緯があります。 

いつ終息するかわからないコロナ禍だからこそ、心身ともに健康であることが大事だと

思います。感染しない、感染源とならないために、まずは自身の健康に留意し、今は・未

来のための自粛・が必要な時だと思います。  

山を愛する人たちすべての健康を祈っています。では。 

カナダ、バンフより。 

 

※１｜３月 13日から 30日間の施行。 直近 14日以内に欧州を訪れたひとを入国制限して

いた 

※２｜３月 16日時点でのカナダの感染者数は 415人、日本は 839人。３月 21日になると、

カナダでは約 1300人、日本は約 1000人となり、以後、カナダの感染者数は日本を

越えた 

※３｜バンフなど、スキータウン、クライミングタウンと呼ばれる町に住んでいるひとの

なかでも、とくに季節労働者は季節労働の合間になると旅行に出かける傾向にある。 

※４｜ボルダリングが有名な町 

※５｜北米のクライミングタウン、スキータウンは人口が一万人未満の小さな町がほとん

ど。 

※６｜筆者在住のアルバータ州の山は基本的に州立公園か国立公園で、閉鎖＝登山不可を

意味する 
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県連予定表

日付 曜日 会議・イベント 日付 曜日 会議・イベント
1 金 1 月
2 土 2 火
3 日 憲法記念日 3 水
4 月 みどりの日 4 木
5 火 こどもの日 5 金
6 水 振替休日 6 土 初級登山教室 中止
7 木 7 日
8 金 8 月
9 土 9 火
10 日 10 水
11 月 11 木 ウイークデー山行 中止
12 火 12 金
13 水 13 土
14 木 14 日
15 金 15 月
16 土 16 火
17 日 17 水
18 月 18 木
19 火 19 金
20 水 20 土
21 木 21 日
22 金 22 月 教遭委員会
23 土 23 火
24 日 24 水
25 月 教遭委員会 中止 25 木
26 火 26 金
27 水 27 土
28 木 28 日
29 金 29 月
30 土 県連統一クリーンハイク 中止 30 火
31 日

事故発生時の連絡先 事故一報は一か月以内に!

①全国連盟事務局へメールまたはファクス
メール: jwaf@jwaf.jp
ファクス: 03-3235-4324

②県連教育遭対委員会にメールまたはファクス

連盟費の振込先はこちら!
郵便振替口座  00160-3-0481509
千葉県勤労者山岳連盟

発行者: 千葉県勤労者山岳連盟
発行責任者: 広木国昭
住所: 〒261-0013  千葉市花見川区幕張本郷 1-29-18 レジデンス幕張台 101号室
電話: 043-306-1190                E-mail: rousanchiba@grape.plala.or.jp
HP: https://www.cwaf.jp

とにかく万全の対策で、乗り切りましょう。

中止にしました。また、年間行事計画の具体化も

出来ません。同時に、各会では総会の中止、山

行自粛など会運営に苦慮している報告が届いて

います。

まずは、感染しない、広めない　で下さい　

メール: itou2385@yahoo.co.jp（伊東）
ファクス: 043-271-4704（岡田）

５月 ６月

　県連行事中止のお知らせ

・５月３０日（土）県連統一クリーンハイク　中止

・６月　６日（土）県連初級登山教室　 　　中止

・６月１１日（木）県連ウイークデー山行 　中止

　県連各委員会も会議も中止になりました。

　委員会が開催出来ない状況により、各行事を
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